

◎よく考え進んで学ぶ子
◎明るく心豊かな子
◎健康でたくましい子

【第1・2分節】1学期始業式～終業式

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和2年度
N.O. 3
7月1日発行



『学校の新ひい生活様式』の中、学校再開

生活リズムをとりもどすようしていましたが、やはり最初はリズムを取り戻すのに苦労している人もいたようです。1日の登校では、みんな元気に登校してきました。現在も、校内の消毒やソーシャルディスタンスを確保しながら、日常の活動を行っています。

学校は再開しましたが、まだ、コロナウィルス感染が治まったわけではないので、1学期中に予定していた行事は中止や延期となりましたが、2学期以降、運動会や宿泊研修、修学旅行など実施可能なものは行っていく予定でいます。今後、学級懇談会やお便り等でお伝えします。

朝マラソン・放課後マラソン開始

学校再開後、6月8日(月)から朝マラソン、放課後マラソンがスタートしました。それに先立ち全校生でグラウンドの石拾いを行いました。各学級ごとに区分けをして、1列に並びながら拾いましたが、朝活動の15分間であつという間にバケツがいっぱいになりました。

朝マラソンは朝活動の一環として、全校で取り組んでいますが、放課後マラソンは児童が下校後に行う活動で、自由参加となっています。しかし8割以上の児童が毎回参加しています。保護者の方も参加して下さり、とても良い取り組みだと感じています。

走る距離は1km, 2km, 3kmと選んで走りますが、多くの児童が3kmを走っています。中には3km走った後に、さらにもう一度、1kmや2km走るという人もいます。低学年でも4km走ったという人も…。強制ではなく、自分で決めて取り組んでいる船泊小学校のこどもは素晴らしいなと感じます。これからも体力の向上を目指して頑張って下さい。



クリーン作戦を行いました

6月18日(木)にクリーン作戦を行いました。例年であれば中学生、高校生と一緒にを行うのですが、コロナウィルス感染拡大の懼れがあることから、今年度は各学校単独で行うことになりました。いつもは高校生がリーダーとなって活動していますが、今年は6年がリーダーとなり、各班をまとめてくれました。

道道や久種湖畔沿いの道にはポイ捨てだと思われる、空き缶、ペットボトル、たばこの吸い殻などが多く見られました。それぞれの班が持ち帰ったゴミ袋は10袋ほどになりました。活動の後に校長先生が「自分たちが住んでいる礼文の町が好きですか」と聞くと、ほとんどの子が迷わず手を挙げていました。自分たちの町を愛する気持ちがしっかりと育っていることがわかります。校長先生からは「この気持ちを大人になって、どこで暮らしていても、もち続けてほしい」と子供たちに話していました。



今年も『人権の花』を植えました

今年も「人権の花運動」で学校に花を植えました。役場の町民課長さんが来てくださいり、取組の趣旨を説明をしてくださいり、その後、1～5年生はプランターに、6年生は校門前の花壇に花を植えました。途中で雨が降り、6年生は草取りをしたところで中断となり、後日に植えましたが、プランターの方は作業を行いきれいな花が玄関前に並びました。



- 1日(水)～全校朝会
4日(土)～土曜授業 1～4年(遠足)
5・6年 (4時間)
7日(火)～クラブ③
11日(土)～土曜授業(4時間)
16日(木)～後期児童会役員選挙
17日(金)～全校参観日
21日(火)～クラブ④
23日(木)～海の日
24日(金)～スポーツの日